

ニリよっぴ通信

4



部紹介・部体験

4月8日（金）に新1年生に向けての部紹介がありました。各部活が新1年の勧誘に必死で、状況や成果を発表し、実演での説明で1年生を驚愕させていました。1年生は最初戸惑うことがあると思いますが、先輩たちがしっかりとサポートし、まとまったチーム作りをしていくください。

4月8日（金）に新1年生に向けた部活体験を経て、14日に運動部・吹奏楽部、15日に文化部の部結成がありました。1年生は最初戸惑うことがあると思いますが、先輩たちがしっかりとサポートし、まとまったチーム作りをしていくください。

4月8日（金）に新1年生と新2・3年生が対面しました。まず新2・3年生を代表して生徒会長の有田君が、新1年生にむかってこれからの中学校生活に期待を込めるような言葉を送り、その後に新1年生代表が決意表明を行いました。

一生懸命部活に励み、楽しく実りのある学校生活を送っていきましょう。



入学式

平成28年4月7日（木）、あいにくの天候の中でしたが、第16期生入学式が行われました。

今年は新入生183人が鳥取湖陵高校に入学しました。新しい制服を着て、初めて出会う人が多い中での入学式は緊張感と期待に包まれた式になりました。

高校生活がスタートして、初めは不安な気持ちがあると思いますが、勉強や部活動などを一生懸命取り組み、専門分野を生かした資格取得に励み、文化祭や体育祭などの様々な学校行事に積極的に参加し、充実した楽しい学校生活を送っていくけるように頑張りましょう。

また、2、3年生のみなさんは少しでも1年生が安心して学校生活を送れるようにいい環境作りをしていきましょう。

遠足

4月13日（水）に遠足がありました。予報では天候は雨となっていましたが、当日はなんとか雨は降らずに、予定通り行うことができました。

1年生は出会いの森へ行きました。交通ルールを守り、行き帰りはスムーズに行えたようです。しかし、入学して少ししかたってなくコミュニケーションをとれてないのか、同じ中学校同士で行動する人が多かったようです。

2年生は桜の園へ行きました。1年間過ごしてきただけあって、みんなが野球やサッカーなどをしたり仲のいい友達と一緒に話をしたりして楽しんでいたようです。

3年生は湖山池にある青島へ行きました。桜はまだ咲いており、桜の下で弁当を食べている人もいました。その後、野球やサッカーをしたり、景色を見たりして楽しんでいました。

また、3年生は大縄飛び大会を楽しみ、結果は1位が1科でした。おめでとうございます！！



バーモント州



校歌練習

4月15日に1年生の校歌練習が行われました。最初に生徒会執行部の生徒が手本として歌いました。生徒会執行部の生徒は春休みから練習をして、一年生の前で歌いました。その後、一年生が練習で歌いましたが声が小さくて注意されました。しかし、頑張って歌おうとしている良かったです。

特に、1科と6科の声が大きく元気に歌っていました。歌は3年間で歌うものなので、早く覚えて大きな声で歌えるようになります。

